
Steckbrief Schiedsrichter 
 

 

Name? 

Simon Adam 

Seit wann pfeifst du schon? 

2012 

Warum bist du Schiedsrichter geworden?  

Aus meinem allgemeinen Interesse am Handballsport und um mal den Perspektivwechsel zum 
eigenen Spielerdasein zu erleben. 

Welche Spielklasse pfeifst du? 

DHB 3. Liga 

Was war dein Highlight als Schiedsrichter? 

Mein absolutes Highlight war, dass ich zusammen mit meinem Bruder im Sommer 2021 ein Testspiel 
der MT Melsungen gegen Leipzig pfeifen durfte. Ich war schon häufiger davor in der Rothenbach-
Halle, allerdings immer nur als Zuschauer. Auf einmal parkt man auf dem Parkplatz neben den 
Spielern, nutzt die Schiedsrichterkabine wie die Kollegen aus der 1. Liga und steht neben den Spielern 
auf der Platte. Da kam ich aus dem Grinsen gar nicht mehr raus. 

Hast du ein Vorbild? 

Auf jeden Fall. Dabei richte ich meinen Blick ganz nach oben. Das Gespann Schulze/Tönnies habe ich 
dabei im Auge. Es wäre ein Traum, einmal auf dem Niveau zu sein wie die beiden. 

Was denkst du, kann man gegen den Schiedsrichtermangel machen?  

Ich bin der Meinung, dass viel mehr über den Job informiert werden muss. Gleichzeitig sollte sich der 
Umgang gerade mit jüngeren Kolleginnen und Kollegen ändern. Hier wäre ein kollegialeres 
Miteinander gerade nach Abpfiff wünschenswert. Oftmals fehlt hier von Seiten der MVs die 
Professionalität, sich nach dem Spiel differenziert mit allen Akteuren zu unterhalten.  


